



4月24日、釜の越農村公園で、高玉芝居が上演されました。3年ぶりの屋外上演ということもあり、多くのかたが楽しみました。役者の吐く息が白くなるほど気温が低くなる中でしたが、あつたかい上演でした。



4月29日、山口区の佐野稻荷神社でお祭り（黒獅子）がありました。町内でも珍しい1つの地区で獅子舞を出している佐野地区。桜もようやく咲き始め、若い獅子連の力で、獅子も元気に舞っていました。



5月2日、八乙女神社の桜も満開で見ごろを迎えました。上を見ると空から降ってくるような桜の花で視界がいっぱいになります。行灯も設置され、夜は昼とはまた違ったきれいな花を見ることができます。



4月24日、県内外から約80人のかたが参加し、桜回廊花ウォークが開催されました。赤湯駅長の出発の合図で全員が元気にスタート。桜はまだつぼみの状態でしたが、10・5キロの道のりを楽しく歩いていました。



4月26日、町内で一番早く咲き始めた殿入桜。まだまだ満開ではありませんでしたが、たくさんのカメラマンが西山に残る残雪と桜と一緒に撮ろうとカメラを構えていました。



5月2日、釜の越桜が満開を迎えました。多くのお客さまがその雄大な桜をカメラに収めようとしていました。ふと、周りを見るとキャンペーンを持ったかたが…。桜と一緒に撮らせてもらいました。

今年も
古典桜の里
に春がやってきました

よろしくお願ひします

町農業委員に佐藤定敏さん
置賜農業共済組合の推薦により、3月31日付けで同組合理事の佐藤さん（高玉）が町農業委員に選任されました。



ありがとうございます

荒砥郵便局 様

4月5日、荒砥郵便局（佐藤敏幸局長）より「置賜さくら回廊」をモチーフにしたオリジナル切手をいただきました。

